

LE JUBILE D'OR DE SAINT-LEON

Le 3 juillet dernier la paroisse de Saint-Léon a célébré le jubilé d'or de sa fondation. L'église était parée comme il convenait pour un si beau jour de fête; des festons magnifiques et de jolis écussons au chiffre 50 en lettres d'or couronnées indiquaient la raison de la solennité. Deux beaux anges porte-lumières, aux ailes déployées, semblaient garder l'entrée du sanctuaire. Ils sont un don du Rév. Père curé à la paroisse, à l'occasion de son jubilé.

La partie religieuse de la fête s'est déroulée avec une pompe impressionnante. S. G. Mgr l'Archevêque de Saint-Boniface a chanté la messe pontificale, entouré d'un nombreux clergé qui remplissait le sanctuaire et le chœur. Mgr G. Cloutier, P. A., V. G., occupait un prie-Dieu d'honneur. L'église était comble; dans l'allée du milieu on remarquait les invités d'honneur, à la tête desquels était M. le maire Thérien. Les chants furent exécutés avec succès par la chorale paroissiale. Mgr W.-L. Jubinville, P. D., rappela, dans un éloquent sermon, le courage, la persévérance des premiers colons, et redit les vertus chrétiennes qui furent le secret de leur bonheur et de leur succès. Un solennel "Te Deum" fut chanté à l'issue de la messe.

Le banquet paroissial fut magnifique. Quatre grandes tables avaient été dressées dans une des grandes salles du couvent décorée avec art. Les convives furent nombreux. A la fin, le Rév. Père curé souhaita la bienvenue aux illustres visiteurs et à tous les invités.

La pluie sembla un instant devoir gêner le programme de l'après-midi, mais il n'en fut rien. On se réunit d'abord dans la grande salle de réception du couvent, où une adresse historique fut présentée à S. G. Mgr l'Archevêque, qui y répondit avec beaucoup d'à propos et fit à la paroisse des éloges mérités. D'autres discours très intéressants suivirent, qui avaient chacun leur note particulière.

Comme le beau temps semblait revenu, on fit la parade historique préparée. Ce fut une des parties du programme les plus typiques et les plus intéressantes. Il y eut aussi des jeux amusants.

Le souper fut servi de nouveau par les dames et les demoiselles de la paroisse. A l'heure désignée, une très jolie séance donnée par les jeunes filles et les jeunes gens termina cette belle journée du souvenir.

De l'adresse présentée à S. G. Mgr l'Archevêque, nous consignons la partie historique :

"Il y a cinquante et un ans que les premiers pionniers vin-